

角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ne.jp/> Email chief@kakuko.myswan.ne.jp



宮城県角田高等学校

〒981-1505

宮城県角田市角田字牛館1

☎ 0224-63-3001

FAX 0224-63-0523

「角高生の活躍に期待する」 校長 鈴木琢也

この度の人事異動で校長に着任した鈴木琢也です。私は、旧角田高校(男子校)の31回卒業生(昭和53年度)で、担当教科は美術・工芸です。よろしくお祈いします。保護者の皆様や地域の皆様には、日ごろから本校の教育活動に対し、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。

角田高校に着任してまず感じたのは、すれ違う生徒一人一人が立ち止まって大きな声で挨拶してくれることです。さすが角高生だと感心させられました。また、校舎が明るく開放感があると感じました。私が通っていたころの旧校舎は建て替えられて現在の校舎となりましたが、教室の窓から見える景色は40年前と変わらず、当時を懐かしく思い出しました。

さて、本校は平成17年度に、ともに百有余年の歴史を持つ旧角田高校と旧角田女子高校が統合し、男女共学の新しい高校として生まれ変わり、今年度13年目を迎えました。また、昨年度からは、興味・関心や進路希望に応じた科目を自分で選択して学ぶ「進学重視型単位制高校」として、新たな変革を遂げました。地域の志ある若者を育み、多くの優れた人材を輩出してきた旧角田高校と旧角田女子高校の伝統を受け継いで、地域の大きな期待を担って、更なる発展を目指して新たな歴史を刻んでまいります。後輩にあたる角高生諸君には、

- ①夢中になれるものを見つけ、真剣に打ち込むこと。
- ②高い志を持って、諦めずに果敢に挑戦し続けること。
- ③自ら学ぶ意欲を強く持つこと。

以上3点を肝に銘じ、「質実剛健・自他敬愛」の校訓の下、日々の学習や部活動、学校行事に主体的に取り組んで、希望する進路達成を目指して力の限りを尽くしてほしいと期待します。生徒諸君が充実した高校生活を送り、希望の進路が達成できるよう、我々教職員も力を合わせて一丸となって取り組んでまいります。

第13回入学式 ~153名が臥牛ヶ丘に集う~

花冷えが続き、桜の蕾もまだ固く閉ざされたままかと思われた入学式当日の4月10日は朝から晴れ渡り、桜もハレの日に合わせる形で花開きました。新入生153名は担任に先導されて保護者や来賓の方々の祝福のなかに入場しました。式が始まると、担任の呼名に元気よく返事をして校長より入学を許可されました。この日は多くの来賓の方々にご臨席いただき、角田市長 大友喜助 様、父母教師会長 八島利美 様より励ましのご祝辞をいただきました。最後に新入生代表宣誓がなされ、本校生としての第一歩を踏み出しました。入学式後には、吹奏楽部の演奏の中、本校の生徒会・合唱部・野球部員による校歌の披露がなされました。



新入生代表宣誓 佐藤聖月(北角田中出身)



緊張した面持ちで入場

第54回角白定期戦

のぼり作製，応援練習，朝の声出し 始まる

男子校時代からの通算で54回目の白石高校との角白定期戦が来月，臥牛ヶ丘を擁する本拠地角田で行われます。来るべき決戦に向け，生徒会や応援団が中心となって，幟（のぼり）を作製し，応援練習を開始しました。毎年恒例となった校門前での朝の声出しも行われています。全校生徒の気持ちが選手一人一人を後押しし，必ずや「覇権奪還」に結び付くことと思います。

第54回角白定期戦

日時 平成29年5月17日(水) 9時～16時

場所 角田市総合運動場 他

種目 11種目

野球 サッカー バレーボール(男女)

バスケットボール(男女) 剣道 卓球

ソフトテニス(男女) 弓道

三者会談～校長・生徒会長・応援団長～4月18日(火)



大野 生徒会長 鈴木琢也 校長 鳥崎 応援団長

打倒白高！ 必勝角田！ 臥牛快勝！



完成した幟を背景に意気込む応援団幹部

応援練習開始前に，校長室で鈴木校長より大野生徒会長と鳥崎応援団長に励ましの言葉をいただきました。

先日，校長先生から角白定期戦の話を知りました。そして，より「勝ちたい」という思いが出てきました。生徒会は応援団との連携をしっかりとし，選手たちが十二分に力を発揮できるようサポートしていきます。絶対にこの臥牛の地で凱歌を響かせます。

大野まどか 生徒会長（丸森中出身）

OBである校長先生の話を知り，必ず勝つという決意が強固なものとなった。これからの部活や応援練習は厳しいものになるだろう。角高生は，打倒白高・必勝角田・臥牛快勝という言葉に胸に刻み，角高生の誇りと闘志を持って白高を討て！

鳥崎蒼太 応援団長（丸森中出身）

第10回アメリカ短期研修

派遣期日 平成29年3月16日～3月27日

今回で10回目を迎えたアメリカ短期研修が本校生徒10名，教員2名によって，3月下旬に行われました。本校と姉妹校提携を結んでいるデラウェア州ドーバー高校との交流をメインとしてホームステイをしてきました。ドーバー高校生との交流では，今回新調した角田高校のネーム入りの法被を着て，ソーラン節やパーフェクトヒューマンを披露しました。それ以外にもワシントンD.C.のホワイトハウスやニューヨークの自由の女神を間近で見ました。参加した生徒たちにとっては有意義な研修となりました。

